## 「勇往邁進」で新しい令和の時代を進む

新元号「令和」が発表された4月1日付で、名古屋市立矢田中学校長に着任いたしました。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本校は、昭和54年(1979年)4月の開校以来、保護者の皆様や矢田学区・砂田橋学区の地域の皆様に温かく見守られ、昨年度、創立40周年を迎えることができました。これまでの本校教育活動へのご理解とご協力に対して、心より感謝申し上げます。

41年目の令和元年度は、99人の新1年生を迎え、全校生徒261人で新たなスタートを切りました。名古屋市立中学校110校の中で、本校は、比較的小規模校と言えます。小規模校のメリットは、一人一人の生徒に対して細かな配慮や支援を行うことができることです。私も、1日も早く、全校生徒の顔と名前を覚えたいと思います。本校に通う生徒が充実した中学校生活を送ることができるように、教職員一丸となって充実した教育活動を推進していきます。

本年度前期の生徒会スローガンは、「勇往邁進」です。目的を貫くために、 脇目も振らずに、まっすぐに進むという意味であり、新時代にまさにぴった りのスローガンになりました。毎日笑顔で、前向きな気持ちをもって進んで いこうと思います。

1年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

名古屋市立矢田中学校長 武田 一宏



